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【令和4年度】

吹田市立藤白台留守家庭児童育成室
利用に関するアンケート

【送付概要】

アンケート対象児童数 162 名 (令和 4年 12月 1日在籍数）

アンケート回収率 48.8

アンケート送付日 令和 4年 12月 12日

アンケート回答締切日 令和 4年 12月 23日

アンケート回答数 79

その他

　記述による回答については、漢字への表記替え、句読点や誤字脱字の訂正以外は
原文のまま掲載しています。ただし、原文のままでは個人が推測される部分につい
ては、内容に変化がない範囲で変更しています。
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回答項目

人数

構成比率

(平成２９年９月１日末在籍数）

（１）

回答項目

人数

構成比率

（２）

回答項目

人数

構成比率

（３）

回答項目

人数

構成比率

3年 4年以降 未回答 合計

２　育成室の活動や保育内容に関すること

子どもは、育成室の活動や行事を楽しみにしている。

育成室の遊びの取組について

満足 少し満足 不満 わからない 合計

70.9% 25.3% 2.5% 1.3% 100%

思う

0.0% 100.0%41.8% 31.6% 20.3% 6.3%

１　お子様の学年

33人 25人 16人 5人 0人 79人

1年 2年

79人

62.0% 35.4% 1.3% 100%

子どもは、育成室に行くのは楽しいと言っている。

思う 少し思う わからない 合計思わない

1人

1.3%

28人 1人49人

16人 0人 4人 79人

100%

59人

56人 20人 2人 1人 79人

合計

74.7% 20.2% 0.0% 5.1%

少し思う 思わない わからない

1年 2年 3年

4年以降

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

思う 少し思う

思わない

わからない

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

思う 少し思う

思わない

わからない

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

満足 少し満足

わからない

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%
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（４）

回答項目

人数

構成比率

65.3

（５）

回答項目

人数

構成比率

（６）

回答項目

人数

構成比率

（７）

回答項目

人数

構成比率

育成室でのおやつの提供について（栄養面、量、種類）

満足 少し満足 不満 わからない 合計

13人 3人 3人 79人

育成室の宿題やその他の学習活動に取り組む環境について

満足 少し満足 不満 わからない 合計

75.9% 16.5% 3.8% 3.8% 100%

60人

育成室を安心して利用することができている。

79人

63.3% 20.2% 11.4% 5.1% 100%

50人 16人 9人 4人

62人 14人 1人 2人 79人

思う 少し思う 思わない わからない 合計

思う 少し思う 思わない わからない 合計

54人

100%78.5% 17.7% 1.3% 2.5%

育成室での友達関係は良好である。

71.1% 25.0% 1.3% 2.6% 100%

19人 1人 2人 76人

満足 少し満足

不満

わからない

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

満足 少し満足 不満

わからない

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

思う 少し思う

思わない

わからない

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

思う 少し思う

思わない

わからない

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%
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（８）

回答項目

人数

構成比率

（９）

回答項目

人数

構成比率

（10）

回答項目

人数

構成比率

（11）

回答項目

人数

構成比率 74.7% 21.5% 2.5% 1.3% 100%

保護者との連携、保護者への情報提供の頻度・内容について（連絡帳、おたより、
学級懇談会など）

満足 少し満足 不満 わからない 合計

59人 17人 2人 1人 79人

58人 12人 0人 9人 79人

育成室の安全衛生管理について（清掃、感染症対策、事故対応など）

73.4% 15.2% 0.0% 11.4% 100%

満足 少し満足 不満 わからない 合計

3人 1人 79人

79.7% 15.2% 3.8% 1.3% 100%

少し思う 思わない わからない 合計

21.5% 1.3% 1.3% 100%

60人 17人 1人 1人 79人

指導員は、児童のことについて保護者の相談に応じている。

思う 少し思う 思わない わからない 合計

63人 12人

指導員は児童をよく理解している。

75.9%

思う

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

思う 少し思う

思わない

わからない

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

思う 少し思う

思わない

わからない

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

満足 少し満足 わからない

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

満足 少し満足

不満

わからない

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%
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（１）

回答項目

人数

構成比率

（２）

回答項目

人数

構成比率

（２）

回答項目

人数

構成比率

４
（１）

回答項目

人数

構成比率

長期休業中（夏休み等）は、８時から開室してほしい。

３　育成室の開設時間、対象児童に関することについて

77.2% 11.4% 10.1% 1.3% 100%

30人 18人 21人 10人 79人

思う 少し思う 思わない わからない 合計

61人 9人 8人 1人 79人

9人 32人 24人 79人

５、６年生を受け入れてほしい。

思う 少し思う 思わない わからない 合計

保育料は適切である。

思う 少し思う 思わない わからない 合計

38.0% 22.8% 26.6% 12.7% 100%

土曜保育を毎週実施してほしい。

17.7% 11.4% 40.5% 30.4% 100%

59人 7人 8人 5人 79人

74.7% 8.9% 10.1% 6.3% 100%

思う 少し思う 思わない わからない 合計

14人

保育料に関すること

思う 少し思う 思わない

わからない

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

思う 少し思う 思わない わからない

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

思う 少し思う 思わない

わからない

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

思う 少し思う 思わない わからない

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%
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５

（１）

（２）

（３）

（４）

（５）

（６）

（７）

（８）

（９）

（１０）

（１１）

（１２）

子供は学童へ行くことをとても楽しみにしてくれています。
先生も皆さん良い方で安心して子供を預けられます。
長期休業中は8時から開室なので、先生は大変かと思いますが本当にありがたいです。
民間が全て良いかはわかりませんが、藤白台はとても良いと思います。

子供にとって違う年齢のお友達と交流できる大切な場所だと思いますし、親にとっても非常に助かっ
ています。ありがとうございます。

※自由記述

いつも学童に行くのを楽しみにしています。いろんな取組をしていただきありがとうございます。感
染症対策等、色々大変かと思いますが今後ともよろしくお願いいたします。

いつも変更等にも対応して頂き気持ち良く利用させて頂いてます。以前のような当番もなく、ただで
さえ毎日慌ただしいので助かっています。現状で継続してもらえたらと思います。

学年があがる度に育成室で過ごす時間が減ります。1年生と4年生が同料金なのは不思議です。

英語が学習できる時間を作ってほしい。

登室しない日も多いのでおやつ代を実際に登室した日のみの請求にしてほしい。食べていない日の分
を請求されるのはおかしい。

子どもの人数に対しての指導員の人数が足りていないように思う。
もう少しイベントがあれば子どもも楽しんで登室できるのではと思う。

色々とイベントを企画してくださって有難いと思っています。
ただ、2年生になると仲の良かったお友達がだいぶ減ってしまい、来年度はきっとさらに減ると思う
ので、子供は寂しく思っていないか気になります。
おやつは豪華過ぎる気もするので、もう少し質素にしておやつ代を安くしてほしいと思います。
また、大阪市のように保育料も安くしてもらえるとよいです。

学校の長期休暇期間中は休むことが多いので、おやつ代が戻ってきたら嬉しい。

学校貸与のタブレット端末について、学童保育時間内でわりと自由に利用しているのが気に掛かりま
す。
長時間の画面凝視、大人の目の行き届かない状態でコンテンツをダウンロード、学習に関係のない内
容の閲覧等、低学年の子供にはまだ認識が薄い面がありますので、ある程度のルールをもって利用さ
せて頂きたい。

おやつを食べない子供が多いと聞きます。
もう少し子供が好きそうな内容にするとよいのではと思いました。

その他の御意見
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